



Temui para mentor inspiratif yang berhasil menunjukkan bagaimana mereka dan anak-anak yang mereka dampingi mendapatkan banyak manfaat

## Description

Volunteer para The Kids Network: Membantu Anak-anak di London untuk Berkembang dengan Baik

Masa kecil tidak selalu mudah, terutama di masa-masa sulit seperti sekarang ini, tetapi setiap orang yang terlibat dalam program amal The Kids Network membuat perubahan penting dalam kehidupan seorang anak — dan dalam prosesnya, mereka juga memperbaiki hidup mereka sendiri. Mereka adalah bagian dari organisasi amal yang mendukung anak-anak di London berusia delapan hingga 11 tahun selama masa transisi penting dari sekolah dasar ke sekolah menengah. Anak-anak, yang disebut 'Little Londoners', diajukan oleh sekolah dasar mereka karena berbagai alasan, mulai dari perilaku mengganggu di kelas hingga masalah di rumah.

Mentor dewasa mengabdikan tiga jam setiap minggu selama satu tahun penuh untuk membantu anak-anak menavigasi waktu yang krusial ini — dan dampaknya dapat mengubah kehidupan baik bagi anak-anak maupun orang dewasa, seperti yang terungkap dalam cerita sukarelawan luar biasa ini.

Dampak yang Signifikan bagi Sukarelawan dan Anak-anak

Elsie Igbinalador, 56, seorang investor dan pengembang properti di London Utara, berbagi pengalamannya dengan mengatakan bahwa bermentor untuk The Kids Network telah mengubah hidupnya. Elsie yang tumbuh sebagai anak bungsu dengan seorang ibu tunggal merasa bahwa mereka berdua bisa mendapatkan manfaat dari program mentoring jika saat itu program tersebut telah ada. Pengalaman tersebut juga membawa Elsie untuk menjadi ibu angkat dan merawat beberapa remaja.

Jolene Carthy, 32, seorang manajer kantor di perusahaan keuangan di London Utara, merasa bahwa menjalani peran sebagai mentor mirip dengan menjadi seorang kakak perempuan yang bangga atas pencapaian anak yang ditanganinya. Kesulitan yang dialaminya sejak kecil membuat Jolene ingin memberikan pengaruh positif bagi seorang anak lain.

Memberi Dukungan dan Bimbingan untuk Anak-anak

Rhoda Villegas, 41, seorang asisten pengajar dari London Tenggara, menceritakan perjalanannya

dalam mengatasi kekakuan awal dari anak bimbingannya. Dengan kesabaran dan pemikiran yang kreatif, Rhoda berhasil membantu anak tersebut untuk merasa lebih percaya diri dan mengatasi ketakutannya.

Alfie Millar, 29, seorang desainer grafis lepas di London Timur, berbagi bahwa melalui pengalamannya sebagai mentor, ia kini merasa yakin ingin menjadi seorang ayah suatu hari nanti. Persahabatan yang terjalin antara Alfie dan anak yang ditanganinya membuatnya merasa bahwa kehadiran anak-anak dapat membawa kedamaian dan kegembiraan di tengah kesibukan dunia.

#### Menangani Masalah yang Beragam dengan Penuh Kasih Sayang

Phoebe Salter, 30, seorang manajer proyek di perusahaan periklanan, menceritakan bagaimana menghadapi tantangan anak didiknya yang awalnya tidak percaya diri dan tidak suka berteman dengan anjing. Namun, dengan sabar dan kesabaran, Phoebe berhasil membantu anak tersebut untuk merasa nyaman dan berkembang dengan baik.

Aimee Staniford, 29, seorang manajer program untuk lembaga amal di London Timur, menekankan pentingnya memberikan teladan yang baik bagi anak-anak dan memperkenalkan konsep keputusan yang bertanggung jawab kepada anak bimbingannya. Dukungan dan bimbingan yang diberikan oleh Aimee membantu anak tersebut dalam mengatasi kecemasan dan mengembangkan kepercayaan diri.

Program amal The Kids Network memainkan peran penting dalam menyediakan bimbingan dan dukungan bagi anak-anak di London selama masa transisi penting dari sekolah dasar ke sekolah menengah. Melalui kesabaran, kasih sayang, dan perhatian yang diberikan oleh para sukarelawan, anak-anak dapat tumbuh dan berkembang dengan baik, sementara para sukarelawan juga merasakan dampak positif yang signifikan dalam kehidupan mereka. Jika Anda tertarik untuk menjadi mentor bagi The Kids Network, kunjungi situs web resmi mereka untuk informasi lebih lanjut dan unduh paket sukarelawan.

## Ringkasan

Di artikel ini, disebutkan bagaimana kehadiran seorang mentor dari The Kids Network dapat memberikan dampak positif bagi anak-anak di London yang berusia antara delapan hingga 11 tahun saat mengalami transisi dari sekolah dasar ke sekolah menengah. Para mentor ini mendedikasikan waktu tiga jam setiap minggu selama satu tahun penuh untuk membantu anak-anak melewati periode penting ini. Kisah-kisah sukarelawan yang luar biasa ini menunjukkan bagaimana pengalaman menjadi mentor telah mengubah hidup mereka. Apakah Anda tertarik untuk menjadi seorang mentor untuk The Kids Network? Unduh paket relawan mereka di website resmi mereka. Bagaimana pendapat Anda tentang pentingnya mentor dalam perkembangan anak? Apakah Anda pernah menjadi mentor sebelumnya? Beri tahu kami pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)